
 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 藤原太伸会長 

        会長の時間を務めさせていただきます。 

先日 13 日に、職業奉仕委員会・青少年奉仕委員会共同事業で、大船渡東高校の生徒を

対象とした模擬面接試験を行って来ました。対象者といたしまして就職希望者 96 名、う

ち管内希望者 37 名の人数で、内容といたしましては、13：30 から 4 階大講義室におい

て全体指導と言う事で 30 分程度面接に関する説明会（講師さいとう製菓の金野様・マイ

ヤの新沼様）を行い、全体指導終了後、管内就職希望者 37 名の個別模擬面接指導で、ジ 

ョブカフェ気仙様から須賀様・大上様 2 名、さいとう製菓様から 1 名・マイヤさまから 1 名・アマタケ様から

1 名、そして大船渡西 RC から齊藤会員・門田会員・野村会員・佐藤会員を面接官として 3 会場にて行われま

した。一人当たり持ち時間 10 分間ぐらいの時間でしたが、本番さながらの緊張感伝わる内容で行われ、生徒達

には、この事業の一番の目的、実際の緊張感を経験させる 事が出来たと確信しますし、生徒たちの就職活動に

少しでも貢献できた活動だったと思います。実際の就職活動は 9 月 16 日、明日から行われるわけですが、16

日前での、生徒と特定企業との接触は、禁止と言う制約のもと、各団体様、各企業様・会員各位皆様のご理解

とご協力のおかげを持ちまして、実施出来た事に感謝申し上げます。詳しい内容に関しましては、実施報告書

として記録致しますし、時間がありましたらプログラムにて報告させて頂きたいと思います。今回参加して感

じたことは、3 年生生徒の正確な人数はわかりませんが、就職希望者 96 名、うち管内希望者 37 名と言う事で、

県外就職希望者 59 名、大学及び専門学校への進学等合わせると、大船渡東高校からだけでも 80 人～90 人と言

う若人が、桜が咲く春には、この地、気仙から離れていく実態を感じさせられ、この若人がこの地に残れるよ

うな、就職する場所が多くそして、魅力ある大船渡・活気ある大船渡・安心して生活できる大船渡を、早く実

現できるよう何らかの手立てをしなければと、考えさせられた一日でもありました。 そして私自身三十数年

前の就職面接試験をしていた若き日を思い出し、初心の心を再度見直す事が出来ましたし、これから行う我が

社の面接試験の参考となり、大変有意義な経験・勉強が出来た事に感謝申し上げます。何事も段取り八分と言

う言葉がありますが、実践して頂いた、会員の皆様、山口職業奉仕委員長・紀室青少年奉仕委員長・浜田幹事、

準備・段取りお疲れ様でした。有難うございました。生徒たちの、就職先が無事に決まり、内定をもらうこと

が出来ることをご祈念申し上げ、会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

            ９月第３週例会 ２０１６年９月１５日（木） 

ソ ン グ ： それでこそロータリー  ボックス ：２６，０００円 （報告者 阿部英氣 会員） 

本日出席率 ： ６０．３４％ 前回修正後１００％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ２４名）  (報告者 志田宏美 会員） 
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幹 事 浜田 浩誠 

会長指針 

チーム大船渡西で 

ロータリーを楽しもう 

2016~2017 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

  

１ ガバナー事務所より    台風１０号による災害義援金のお願いが届いています。 

     会員一人当たり １，０００円     締切り  １０月５日 

 ２ 東海新報社より    国体グラウンドゴルフ協議開催お祝い広告出稿のお願いが届いています。 

     名前のみ掲載  金額 ５，４００円  ９月２４日掲載 

 

               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 山口ひとみ職業奉仕委員長 

9/13（火） 大船渡東高校において 38名を対象に模擬面接会を行いました。  

人数も多かったので長時間になってしまいましたが 多数のご協力をいただき無事終える 

ことが出来ました。ジョブカフェさんから 2名来て頂き 当会員からは 8名の参加をいた 

だきました。    

その他、さいとう製菓総務部長の金野様、マイヤ管理本部人事グループ長の新沼様、ア

マタケ総務部長代行の佐々木様にも参加頂き、最後までご協力いただきました。とても感謝しております。 生

徒達にとっても 本番さながらの緊張感を体験することが出来たと思いますしアドバイスも頂いたようですの

で 本番に向けて気持ちを繋げる事が出来るのではないかと思います。 

 

★ 木下彰則環境保全小委員長  

         FAXでもお知らせしたとおり、本日例会終了後 13時 45分ごろから「育みの像」清掃作 

業を行います 。担当は 4班となっております。 

ご協力お願い致します。  

 

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

      地区大会に向けて 

 

  地区大会に向けて、新沼福三会員を中心に総務委員会・船砥俊昭会員を中心に 打ち合わせ会を 

行いました。 

    


